

Québec und seine Beziehungen mit Deutschland, Österreich und der Schweiz

*Gastvortrag von Dr. Benedikt Miklos
(Vertretung der Regierung von Québec, München)*

Québec, die größte der zehn kanadischen Provinzen, stellt mit ihren französischen Wurzeln und ihrer überwiegend frankophonen Bevölkerung eine Nation innerhalb Kanadas und eine einmalige kulturelle Besonderheit in Nordamerika dar. Seit 1971 unterhält Québec eine offizielle Regierungsrepräsentanz in Deutschland, die sich um die Beziehungen der Provinz mit den deutschsprachigen Ländern bemüht und die Interessen Québechs in den Bereichen institutionelle Zusammenarbeit, Wirtschaft, Kultur, und Medien fördert. In seinem Vortrag wird Benedikt Miklos über die Arbeit der Vertretung der Regierung von Québec und die Beziehungen zwischen Québec und Deutschland, Österreich und der Schweiz berichten. Zudem wird er über Praktikumsmöglichkeiten referieren und einen Einblick in seine Erfahrungen in den Bereichen Dolmetschen oder Übersetzen geben. Auf dieser Grundlage sollen auch Impulse im Hinblick auf Beschäftigungsmöglichkeiten für Übersetzer, Dolmetscher, Kultur-, Geistes- bzw. Sprachwissenschaftler mit oder ohne Bezug auf Québec gegeben werden.

Dr. Benedikt Miklos ist Attaché für Politik, öffentliche Angelegenheiten und Kooperation bei der Vertretung der Regierung von Québec in München.

**DIENSTAG, 26. JUNI 2012
9:40–11:10 UHR, RAUM 328**

*Organisation und Kontakt: Dr. des. Florian Freitag
freitagf@uni-mainz.de*

Québec 



JOHANNES GUTENBERG
UNIVERSITÄT MAINZ